



Das Fundstück auf einem Höfleiner Acker: eine Granate, 7,5 Zentimeter lang, ohne Zünder.

FOTO: ZVG

Bombenwarnung auf Höfleiner Acker!

FUND / Bei Feldarbeiten wurde eine 7,5 Zentimeter große Granate ohne Zünder gefunden.

HÖFLEIN / Einen explosiven Fund hat Walter Franke bei Feldarbeiten letzte Woche in Höflein gemacht. Er hat eine Granate aus dem 2. Weltkrieg gefunden.

„Als ich die Granate entdeckt habe, hab ich auch gleich gemerkt, dass kein Zünder anhaftet, weshalb ich sie vorsichtig aus dem Erdreich geholt habe und so deponiert habe, dass niemand darüber stolpert“, erzählt Franke.

Danach ging der Anruf bei der Polizei ein, die an den Fundort kam, dort dann den Entminungsdienst aus Wiener Neustadt alarmierte.

„Bei der Granate handelt es sich um ein 7,5 Zentimeter-Kaliber, das habe ich schon festgestellt. Der Entminungsdienst hat die Waffe dann mitgenommen zur Entsorgung“, erzählt der Finder von der Situation.

Bei der Granate dürfte es sich um einen Blindgänger aus dem Zweiten Weltkrieg gehandelt haben. Blindgänger, also Munition, die nach ihrem Abwurf oder Abschuss nicht oder nicht vollständig explodiert ist, werden auch in unserer Region regelmäßig gefunden. Sie gehen zumeist auf den Zweiten Weltkrieg zurück.

HÖFLEIN

Ball. Der Sportclub Höflein lädt am Samstag, den 19. Februar ab 20 Uhr zu seinem Ball. Veranstaltungsort ist die Limes-Halle. Nähere Informationen und Reservierungen sind bei SC-Obmann Horst Geyer unter 0699/10441193 möglich.

Gschnas. Am Dienstag, den 22. Februar veranstaltet der Senioren-Verein sein erstes Gschnas,

nämlich ab 15 Uhr im Gasthaus „Am Spitz“. Für gute Unterhaltung werden Alleinunterhalter Günter sowie eine Line-Dance-Einlage der Höfleiner Senioren sorgen. Bei der Tombola gilt die Devise: Jedes Los gewinnt.